
4 Pièces

94 m²

Réf. 84484221

1 470 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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//  Nice  -  Mont  Boron  //Merveilleusement  située  au  cœur  du  Mont

Boron,  le  secteur  le  plus  recherché  de  Nice,  à  quelques  pas  de  la

mer/plage et le port, villa de 115m2 composée d'un séjour avec salle à

manger et une cuisine donnant sur une terrasse(possibilité d'extension)

avec  vue  mer  et  ville.A  demi-étage  une  chambre  et  à  l'étage  2

chambres  avec  deux  salle  de  bains  avec  water-closet.  Water-closet

invité au niveau du séjour.La villa est exposée sud-ouest et elle est au

calme  absolu.L'extérieur  est  composé  d'un  jardin  avec  une  petite

piscine. Un garage fermé complète ce bien.Bien soumis au ...

/  Nice  -  Mont  Boron  //Wonderfully  located  in  the  heart  of  Mont  Boron,  the  most

sought-after  area  of  Nice,  a  few  steps  from  the  sea/beach  and  the  port,  villa  of

115m2  comprising  a  living  room  with  dining  room  and  kitchen  opening  onto  a

terrace  (possibility  of  extension)  with  sea  and  town  views.Half-floor  bedroom  and

upstairs  2  bedrooms with  two  bathrooms with  water-closet.  Guest  water  closet  in

the  living  room.The villa  faces  south-west  and is  in  absolute  peace and quiet.The

exterior  comprises  a  garden  with  a  small  swimming  pool.  An  enclosed  garage

completes the property.Property subject to ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE
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